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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 6番議員 １　障害者の仕事づくりの可能性と魅力

髙橋　姿

2 20番議員 １　小中学校給食費補助事業継続と無償化の検討について

飯島　光豊 ２　通学路・生活道路の歩行者・自転車等の安全対策について

３　肥料価格の高騰から伊那市農業を守る緊急対策について

3 7番議員 １　「市内保育施設における使用済み紙おむつの回収」について

髙橋　明星 ２　「紙おむつのリサイクル」についての提案

３　「回収されずに残されているごみの問題」について

４　「公園から発生する除草作業後の草の処分」について

4 5番議員 １　物価高騰に伴う更なる追加支援について

篠塚　みどり ２　心身共に健康な体へ

5 19番議員 １　夏休みでの子どもへの食事提供について

唐澤　千明 ２　伊那市の農業振興地域整備計画について

6 18番議員 １　コロナ禍の経験を生かした小学校教員の時間的なゆとりを生む為の教

野口　輝雄 　　育改革の提案

２　「公立学校の義務教育諸学校の給与に関する特別措置法」は現在の教

　　職員の勤務状況の実情に合わないので、改正もしくは廃止して新しい

　　法律の制定を

7 17番議員 １　伊那市陸上競技場について

二瓶　裕史 ２　養育費確保支援について

３　小中学校に法律専門家の配置を

8 1番議員 １　分杭峠行シャトルバスについて

池上　謙 ２　伊那市主催の戦没者追悼式の開催について

9 21番議員 １　新型コロナ対策について

柳川　広美 ２　伊那市太陽光発電施設の設備等に関する条例の運用について

３　物価高騰対策について

４　旧統一協会と伊那市との接点は
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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

10 4番議員 １　質の高い保育の提供と保育の質の向上について

小池　隆 ２　小中学校及び幼保等における今後の給食の在り方について

11 2番議員 １　「２０代の女性に選ばれる伊那市」目指して

伊藤　のり子 ２　高遠第２・第３保育園　園舎の建て替えについて

３　伊那市有害鳥獣被害防除対策事業補助金について

12 11番議員 １　今後の教育環境・学校施設について

小林　眞由美

13 8番議員 １　伊那市観光株式会社の経営責任について

三石　佳代 ２　民生児童委員の活動サポート体制について

３　議員報酬削減協議に対する確認事項について

14 9番議員 １　肥料代・飼料代の高騰に対する支援について

湯澤　武 ２　伊那谷フィルム・コミッションの充実・発展について

３　帯状疱疹の早期受診と予防の推進について

15 12番議員 １　移住・定住施策と人口減少対策について

田畑　正敏 ２　トンボの楽園（新山）の整備事業について

16 10番議員 １　伊那市上下水道事業の運営について

吉田　浩之 ２　子ども相談室のあり方について

３　みなまつりの評価と伊那まつりの今後について

17 3番議員 １　市営住宅ほかの施策について

唐木　拓 ２　就学児のマスク着用について

18 15番議員 １　自然エネルギー施策について

宮原　英幸 ２　コロナ対策の、特に農林業分野の今後の対策について

３　各地域に残るマレットゴルフ場管理について


